

Selution – Premium ICT Services

Im September 2018 gegründet, verfügt die Selution AG über ein 25-köpfiges Expertenteam mit langjähriger Erfahrung in den Bereichen IT, Netzwerk und Datacenter. Der Firmensitz befindet sich seit dem 01.01.2019 im TechCenter Reinach. Das TechCenter Reinach ist gut erreichbar mit idealen Strukturen und genügend Parkplätzen. Jörg van Wageningen, Managing Director von Selution bedankt sich herzlich für die kompetente Unterstützung bei der Standortsuche durch die Standortförderung Baselland. Er beschreibt das Unternehmen wie folgt:

„Wir verstehen uns als ICT-Dienstleister für Projekte und Betrieb. Für professionelle und innovative Lösungen geben wir alles. Wir unterstützen Sie im gesamten ICT-Lifecycle. Wir beraten, entwickeln, realisieren, betreiben und warten Ihre Systeme. Unsere ICT-Profis sind System und Network Engineers, Consultants, Project und Account Manager mit einem motivierten Führungs- und Assistenzteam. Alle sind erfahren und auf ICT-Dienstleistungen fokussiert, die Ihnen und Ihrem Unternehmen zum Erfolg verhelfen. Von unseren Büros aus, in Reinach BL oder Gümliigen BE, unterstützen wir Sie schweizweit vor Ort oder remote.“ Website: www.selution.ch / Telefon: + 41 58 531 00 00

